

miércoles 13 de marzo de 2024

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

El próximo día 20 de marzo de 2024 a las hora:18:30, en el Ámbito Cultural de El Corte, tendremos una nueva sesión del Cineforum “La Justicia Social está de Cine”, organizado por la Cátedra de Inclusión Social de la UMA y el Observatorio Municipal para la Inclusión Social del Ayuntamiento de Málaga.

En esta ocasión se emitirá la película “*Marsella*”, dirigida por Belén Macías para ilustrar el tema t *ejendo vínculos: reflexiones sobre las fronteras del Acogimiento Familiar*.

Sinopsis: Una madre biológica, Sara, y una madre de acogida, Virginia, comparten a una niña de nueve años, Claire. A consecuencia de sus problemas con el alcohol y las drogas, la Justicia le retiró a Sara la custodia de su hija cuando esta tenía cuatro años. La niña fue dada en acogida a Virginia y Alberto, a los que Claire considera sus padres desde entonces. Todo cambia cuando, cinco años después, un juez decide devolver la niña a Sara, que ha logrado rehacer su vida y tiene un trabajo estable. Aprovechando que es verano, Sara y Claire emprenden un viaje hacia Marsella en busca del padre biológico de la niña. (FILMAFFINITY)



Presentación: Carmen Dueñas Zambrana. Coloquio a cargo de:

- Isabel María Bernedo Muñoz. Profesora del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la Universidad de Málaga
- Daniel Rodríguez Porras. Coordinador de equipos de seguimiento acogimiento familiar y adopción de la Asociación Infancia.
- Rocío Alcaide Vives. Coordinadora del Programa de Tratamiento Familiar a familias con menores en situación y/o desprotección del Ayuntamiento de Málaga.